

PROVINCIA | Diputación

Abre sus puertas la sexta edición de Cymoda, con una alta previsión de visitantes

La muestra cuenta este año con 87 firmas expositoras.

Redacción

Viernes 18 de noviembre de 2011 - 16:35



La sexta edición de Cymoda, Feria de la Boda, Moda y Complementos, ha abierto hoy sus puertas, con la presencia de numerosas autoridades, entre las que ha estado el alcalde de Córdoba, José Antonio Nieto, el vicepresidente primero y delegado de Hacienda de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, y la presidenta del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Rosario Alarcón.

José Antonio Nieto ha resaltado la importancia de esta muestra, “que va creciendo cada año, hasta su consolidación como un escaparate de referencia del

sector nupcial, de gran importancia en Córdoba”.

El alcalde ha destacado, asimismo, la necesidad de que esta feria se siga celebrando “porque Cymoda se ha convertido en un espacio de proyección de la provincia de Córdoba, en la que los empresarios del sector de la boda y la moda tienen un peso importante”.

Por su parte, Salvador Fuentes y Rosario Alarcón han subrayado que la Diputación “seguirá apoyando a los empresarios de la provincia, ya que esto supone generación de empleo y riqueza”, y han destacado la importancia del sector de la moda, “que está en auge en nuestra provincia”.

Esta muestra cuenta este año con 87 firmas expositoras, que representa a los sectores de organización de eventos, restaurantes y catering, moda o fotografía, entre otros, consolidándose en un escaparate de referencia en el mundo de las ferias de corte nupcial.

En esta edición participarán por primera vez firmas dedicadas al sector del mobiliario del hogar, clínicas de estética, coches de caballos, o joyería cordobesa especializada para novias.